

12/06/2025 Audiencia: \$0 Tirada: 0 Vpe pág: \$0 Difusión:

Ocupación:

0 26,97%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO

Pág: 7

Seremi de Salud realizó consejo consultivo de adolescentes y jóvenes en Curicó

\$0

En el Liceo Fernando Lazcano, de Curicó se reunieron para debatir y entregar su visión acerca de la salud regional.

Los consejos consultivos de la sociedad civil son órganos participativos integrados por actores sociales que inciden en la gestión pública, en este caso los jóvenes, quienes son titulares de derecho y aptos para representarse a sí mismos en diversos ámbitos conforme al grado de autonomía que vayan alcanzando conforme al paso del tiempo.

Motivo de lo anterior, es que periódicamente se realizan los conseios consultivos de adolescentes, en esta ocasión en la provin-

cia de Curicó, estrategia de participación orientada a este grupo de la población según lo propuesto por la OMS/OPS, donde partici-pan en la planificación, el seguimiento y la evaluación de los servicios de salud v en las decisiones relacionadas con la atención de salud que reciben.

Al respecto, la seremi de Salud, Carla Manosalva que fue parte del encuentro, explicó que «se reúnen los alumnos de enseñanza media para conocer distintas temáticas en cuanto a temas de salud que ellos mismos han referido como de importancia (...) y luego realizar sus respectivas bajadas en su establecimiento educacional -v- realizar conversaciones en sus espacios educativos junto a alumnos y profesores. El trabajo colaborativo con distintas instancias como Educación e Iniuv. los mismos espacios amigables que existen en las distintas comunas y, principalmente aquí en Curicó y en las distintas provincias de la región; resulta de vital importancia va que involucra distintos aspectos que los jóvenes necesitan conocer, va que hay un intercambio

Fecha

Vpe portada:

Vpe:

de opiniones y un intercambio de cultura, y que los in-volucra a que los jóvenes vayan participando en la toma de decisiones».

A su vez, Maite Catalán encargada provincial del programa de Sexualidad, género y afectividad. Indi-có que «la verdad es una instancia bien exitosa porque logramos algo que es muy difícil, que es la articulación entre el intersector, que es una lucha constante que estamos dando y, en el caso de salud, se nos ha dado bastante. (...) Hemos logrado articularnos para las diversas necesidades de los estudiantes de la provincia, por ejemplo, cuando hay alguna situación en un establecimiento educacional, nosotros inmediatamente activamos la red y trabajamos con salud, con los departamentos comunales y muchas veces también requerimos el apoyo de espacios amigables para que vayan a capacitar v también poder bajar un poco la carga de los establecimientos de educacio-

En la Región del Maule, va se han conformado Consejos Consultivos Provinciales de Adolescentes y Jóvenes, bajo Resolución Exenta N° 01 del 14.01.2021, y además se están implementando Consejos Consultivos locales (algunos ya constituidos)

generando así una estructura de participación y formación continua.

A la fecha existen 4 CCAJs Provinciales, 7 Comunales activos (Linares, Rauco, Retiro, Villa Alegre, San Javier, San Clemente y Curicó) y 7 en conforma-ción para este segundo semestre Talca, Molina, Romeral, Yerbas Buenas, Constitución, Hualañé y Teno, las otras comunas aún están en proceso de organizar sus consejos.

Estas Jornadas Provinciales fueron coordinadas con Seremi de Educación, Junaeb, Senda, Injuv y Dirección de Servicio de Salud Maule (Espacios Amiga-